
  皆様 お元気ですか？立冬を過ぎても気温

の上下が激しく、インフルエンザも流行ってい

るようです。１１月１２日に行なわれた紀藤正

樹弁護士のご講演「相続が争族にならないため

に」はお聞きになりましたか？ 

    １２ 月 定 例 会 

1２月４日（月）１３：３０～１６：００ 

我孫子南近隣センター 調理室  

・相続-争族の講演会の感想など 

２０２４年１月９日（月） 

 時間等は次号で、お知らせします。 

  こんなカードが入りました 

 我が家のポストに名刺代のカードが入りまし 

た。キティちゃんの絵があり、「安心の水道局 

指定店！ 町の水道屋さんイースマイル」。いろ 

いろ書いてある中に、３０００円割引の文字も 

あります。冷蔵庫にメモを挟むのに便利に使え 

る物です。 

 前に、ある会員が、下水の詰まりを治しても 

らおうと、この種のカードの電話番号に電話を 

して、修理をしてもらったところ、２０万円請 

求されたことがありました。 

 消費生活センター相談で相談し、交渉をいて 

いただいた結果、１６万円を返してもらったこ 

とがありました。 

 このようなカードは捨ててください。冷蔵庫 

に紙を張るのに便利だからと使わないでくださ 

い。張ってあると、いつか電話をかけてしまう 

かも知れませんから。 

 市の広報あびこにも記事を載せてくださるよ 

うです。 

 

「相続」が「争族」にならないために 

講演会 講師：紀藤正樹弁護士 終了 

 日時１１月１２日（日）13:30～15:20分 

 今の世の中、異常なことが起きていて、紀藤 

正樹先生は、ご自分で車を運転して、会場に来て 

くださいました。 

 紀藤先生はご自分で書かれた本の紹介をされて 

どれか１冊でも読んで欲しいと言われました。こ 

れらは、相続に何が必要かを具体的に書いている 

ものがあり、「争族」にならない方法を知って欲し 

いと、初めにおっしゃいました。 

 相続は人が死んだから起きるものなので、残さ 

れたものが、ある程度知識を持っておくと良いと。 

１「相続」には、相続税を納める必要があること。 

２ 死亡してから１０ヶ月以内に税務署に手続き 

  すること。 

３ 日本では戸籍が大切にされるから、事実婚で 

  は、本来はダメ。 

４ ３の場合でも、遺言書があれば受け取れるこ 

  ともあるので、遺言書は必要である。 

５ 遺言書には、何を書いても良いが、法定相続 

  人は、１/４はもらう権利がある。 

６ 遺言書は自筆である事。 

７ 公正証書遺言としておいた方が良い。 

８ 何回も書きなおせるが、最後のものが有効。 

９ 内縁の場合、双方が生きているうちは１/２ 

  の権利があるが、死んだ場合はその権利は無 

  くなる。 

 おおよそ、このようなお話をしてくださいまし 

た。争いにならないように、是非、紀藤先生の本 

を読んでおきましょう。参加者は１０６名でした。 
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  千葉県高齢者保健福祉計画 

 １１月１３日（月）午後、千葉県自治会館 

において、表記の会義議が開かれ、和田が、千 

葉県消費者団体連絡協議会として、出席しまし 

た。 

 千葉県では令和６年度～８年度の福祉計画を 

今、作っています。この日開かれたのは、第３ 

回でした。１回目は和田が入院中で、２回目は 

ＺＯＯＭで行いましたが、和田のパソコンで開 

けず、不参加でした。今回は集まっての会議で 

した。 

 今回は、介護保険の状況と今後について、令 

和６年から８年までの計画（県が作成）につい 

ての意見交換でした。 

 委員は、県内の保健福祉に関わる団体の代表 

として出席されています。それぞれの団体の代 

表として、修正して欲しい箇所をしっかりと発 

言されます。 

 私は消費者団体代表であっても、専門知識が 

あるわけではありませんので、発言に困りまし 

た。 

 ただ、認知症のことについては、「エスポワー 

ルわが家」の理事として知っていることで、発 

言できることはあります。 

 今年度中に後２回（全体で５回）の会議が予 

定されていますので、もっとしっかり発言でき 

るよう、勉強をしておこうと反省しています。 

ちなみに、この会の会長は、我孫子で何回もお 

話を伺った淑徳大学の結城康博先生でした。 

   アメリカで原発建設中止 

 １１月１４日の朝日新聞の６ページに、「米の

次世代原発 建設中止」という記事が載りまし

た。「費用高騰 経済性見込めず」が副題です。 

 次世代型原発の小型モジュール炉（ＳＭＲ）

を開発中のアメリカ新興企業ニュースケールパ

ワーはアメリカ西部アイダホ州でのＳＭＲの建

設計画を中止すと発表した、とありました。 

 アメリカでは今までは原発の電気は安く作れ

ると言って来ましたが、建設費の値上がりで、 

経済性が見込めなくなったそうです。 

 日本だって同じでしょう。原発は決して安く作

れるわけではありません。私たちの原発反対運動

で、東海第二原発が作れないでいますが、東京電

力も建設費を無視することは出来ないでしょう。   

消費者の会の５０年史作成委員会 

 来年４月で、５０年になる我孫子市消費者の会 

の記念誌を作ろうと、今までに４回の集まり持ち、 

いろいろと相談をしています。 

 ２００部発行、市民活動ステーションで印刷し、 

製本作業だけ、業者にお願いしようと、考えてい

ます。皆さんには、テーマごとに文章を書いてい

ただくことになりますので、よろしくお願いしま

す。 

冬 季 節 電 の お願い 

 今更とお思いでしょうが、千葉県からのメール

が来ています。暖房は電機より、ガスの方が安い 

のです。節電は心がけが大事です。一人暮らしの

方が多くなっています。明かりは自分のいる部屋 

だけにしましょう。機械類の節電もお忘れなく！ 

  新「サラ川」ベスト１０から 

・また値上げ 節約生活 もう音上げ 

・ヤクルト１０００ 探し疲れて よく寝れる 

・店員が 手とり足とり セルフレジ 

・下腹に 脂肪が集合 「密ですよ」 

・サイフより スマホ忘れが 致命傷 

・「キレイです」 褒めてくれたの レントゲン 

・パスワード つぶやきながら 入れる父 

・送料を 無料にするため ムダ使い 

・オミクロン 家族全員 株主に！！ 

・熱が出て はじめて個室 もらう父 

 今年の５月に新聞に載ったものです。サラリー

マン川柳であったものが、サラリーマンだけでは 

ないので「サラ川」になったとか。 

 ～   ～   ～   ～   ～   

 どうぞ皆様お元気で！  

   

                           


